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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Böttger bezieht Stellung zur Parksituation in der Peene- und Priesterstraße. Er 
erfragt, ob hier ein wechselseitiges Parken möglich sei. Das Verfahren wäre bereits 
Thema in der letzten Stadtvertretung gewesen, so der Bürgermeister und werde der-
zeit erarbeitet. 

Frau Jikeli sei bekannt, dass früher Parktaschen in der Peenestraße waren und diese 
für den Hafenbetrieb gestrichen wurden. Sie moniert, dass immer noch Fahrzeuge 
mit Bootstrailern die Peenestraßen entlangfahren, obwohl es dafür die Umgehungs-
straße zum Hafen gebe. 

Herr Baumann hinterfragt den Stand zum Weg am Stadtquartier. Es liege nicht in der 
Macht der Stadtvertretung, so Herr Storrer. Das Problem sei mehrfach kontrovers dis-
kutiert worden, die zuständige Behörde wurde ebenso mehrfach angeschrieben, fühle 
sich allerdings jetzt noch nicht dazu bereit zu handeln.
Es erfolgt eine erneute Diskussion zum Holzweg und zum möglichen gesonderten 
Fußweg. Auch die Aussage des Herrn Wigger, nur dort streuen zu wollen, obwohl er 
damals erklärte zusätzliche Kosten in den Haushalt des Naturparks mitaufzunehmen, 
stoße nun auf Widerwillen. 


